



FEW-200600000000406

Platicabulo Writer's House

Free Expression Workshop

República de Abando

Fedellanzas



Creación & Evolución

Érase una vez, una cápsula de energía infinita; estaba encerrada en sí misma, sin nada que hacer, sin utilidad o daño, solo entidad, sin nombre conocido, innostrada, anónima, innostrable. Un buen día, es un decir porque día no existía, la cuerda cósmica que sujetaba la cajita reventó de pronto y estalló el todo material, expandiéndose con gran estruendo; expansión y estruendo que jamás han parado de ocurrir. La energía infinita, gobernada por un aparente caos infinito, se convirtió en plan creador infinito; ¿Hubo un autor-ejecutor del plan? Dicen que sí; algunos lo llamaron Yhvh, otros Dios, otros Alá, otros Alea... pero, en realidad, esos solo son los nombres más conocidos, recientes, y cercanos. El Planeador, Creador, Generador, Benefactor, Conferidor, Donador, Protector... ha tenido mil nombres, tiene todos los nombres, en realidad, le importa un bledo con que nombre le llamen.

Pasado el gran estallido, después, mucho después, los pedazos del todo se fueron reagrupando, y empezó a aparecer el universo mundo, formándose innumerables mundos, grandes, pequeños, enanos, enormes mundos. Uno de esos mundos enanos es el nuestro, nuestro mundo común, el que aquí llamamos Tierra, y el que otros llaman otros nombres, que significan lo mismo. Luego luego, muchísimo más luego de pasado el gran estallido, cuando las ascuas que eran nuestro presente mundo empezaron a enfriarse, y los elementos se atemperaron tantito, apareció el agua líquida, mezclada con tierra, arena, polvo de minerales todos, formando lodo, lama, barro, charcas, pozas, caldo propicio, donde poco a poquito surgió algo que aquí llamamos vida, y otros llaman otros nombres, que significan lo mismo.

Vida es el primer gran milagro del todo cósmico. Empezó humildemente, en una charca de barro, donde los elementos habían estado hirviendo y enfriando, mezclando y reaccionando, ensayando combinaciones, abortando ensayos, hasta que uno pegó, y apareció algo que aquí llamamos molécula, y que otros llaman con otros nombres, que significan lo mismo. Esa molécula usaba energía para mantener la vida, y se amancebaba con otras moléculas, para crear más vida, y así, del trabajo común aprendieron a generar moléculas y más moléculas, muy simples al principio, luego más complejas con cada generación, muchas degeneraban y morían, y eso era lo que aquí llamamos muerte, y que otros llaman con otros nombres, que significan lo mismo. Muerte es el complemento de la vida, y es el segundo gran milagro del todo cósmico.

Poco a muy poco, las células fueron multiplicándose y acomplejándose, aprendieron a convivir y fundaron colonias de moléculas para ayudarse a vivir y a morir, fundaron laboratorios, para aprender a vivir mejor y, con el tiempo —es un decir, porque el tiempo no existía— fueron ensayando combinaciones, que llegaron a diferenciar unas moléculas de otras. Así llegaron a desarrollar algo que ahora algunos llaman mitocondrio, y que la mayoría ni sabemos que existe; sin embargo, se puede decir que ese fue el tercer milagro de la creación, porque es ni más ni menos que la batería que energiza a la célula. El mitocondrio llegaría con el tiempo a formar parte importantísima del código que determina la herencia genética, y que por cierto, en el actual género homo, solo lo transmiten las mujeres, lo que ha facilitado a la(o)s homocientíficas encontrar a *Eva Mitocondrial*, que vivió en África hace como trescientos mil años..

La vida siguió viviendo en la charca durante muchísimas idas y venidas del sol y de la luna, pero estuvo todo el tiempo experimentando y evolucionando hacia formas de convivencia cada vez más complejas hasta llegar a Eva. ¿Cómo viajó la humanidad desde la Eva Mitocondrial Africana hasta llegar a Nai Pilar?. ¿Creación, Evolución, Ovulación, Fecundación, Especulación....?

Enero 06, 2006

D.R.©



Xanti Martins

few@platicabulo.org

Ser Mejor para servir mejor